

Antonio

Text und Musik: Felix Borrmann

Antonio hat schwarzes Haar und er kommt aus Italia.
Er ist uns allen gut bekannt, verkauft das beste Eis im Land
Antonio lebt in der Stadt, weil er dort seinen Laden hat.
Und jeder mag Antonio, denn er ist einfach immer froh.
Doch neuerdings, ich bin erstaunt, sieht man ihn nur noch schlecht gelaunt.
Das liegt daran, wie jeder weiß:
Es ist Winter und im Winter da kauft keiner Tonis Eis.

Antonio fährt jedes Jahr im Winter an die Adria,
besucht dort die famiglia, denn die ist einfach wunderbar.
Doch dieses Jahr lief's nicht so glatt: Am Auto war ein Reifen platt.
Und deshalb blieb er hier vor Ort und konnte dieses Jahr nicht fort.
Wir haben deshalb nachgedacht, wie man ihm eine Freude macht,
und dann zum Fest der heil'gen Nacht,
Plätzchen, Pfefferkuchen und noch vieles mehr vorbei gebracht

Darüber freute er sich sehr und er hat Eis für uns gemacht.
Denn Tonis Eis schmeckt auch im Winter, ja das wäre doch gelacht.

Antonio ist richtig froh. Er lacht und singt, er freut sich so.
Wir singen unterm Weihnachtsbaum, in seinem Glanz der ganze Raum.
Bei Toni gibt's Vanille-Eis, mit Kirschen, Vorsicht, die sind heiß.
Es schmeckt so gut, wir hauen rein. So muss ein Eis im Winter sein.
Natürlich ist's im Sommer heiß, natürlich gibt's im Sommer Eis.
Doch eins ist uns jetzt völlig klar,
Tonis Eis das schmeckt so wunderbar und zwar im ganzen Jahr.